
第１回学校運営協議会（議事録） 

 

日 時：４月２４日（水） １０：０３～ 

場 所：ミーティングルーム    

 

参加者 

○学校運営協議会委員 小林 靖  様   須藤 勇樹 様   浄法寺 勝 様   青木 浩美 様 

高野 泉  様   加藤 仁  様   秋山 貴子 校長   

木野内 公美子 地域連携教員 

 ○地域学校協働活動推進委員 熊倉 博美 様 

○事務局 小栗 昭彦 教頭  栁澤 しのぶ 教務主任 

 ※欠席…萩原 優子様 

 

１ 開 会 

 

２ 委嘱状交付 

 

３ あいさつ（校長） 

・地域連携教員の変更について 

・様々な立場で関わっていただき感謝申し上げる。 

 

４ 自己紹介（近況報告） 

（小林）・登下校の安全についてさらに進めたい。 

（須藤）・野菜作り等で学校に協力したい。保護者の立場からも関わりたい。 

（高野）・今年度より参加する。 

（青木）・サポセン勤務。その立場から学校に関わる。 

（浄法寺）・できるだけ協力したい。 

（加藤）・ＰＴＡ会長２年目。 

（熊倉）・今年度より地域学校協働活動推進委員として参加する。 

 

５ 組織づくり 

・会長…小林 様  ・副会長…須藤 様 

 

６ 会長あいさつ（小林） 

・委員のみなさんに知恵を絞っていただき進めたい。 

・小中一貫教育推進についてもう少し理解を深める必要がある。 

 

７ 協 議 

① Ｒ６年度学校経営説明（校長） 

※別紙参照 

★承認 

 



② 本年度の行事予定説明（栁澤） 

※行事予定表にて主な行事を説明 

 

③ ５５周年記念について（教頭） 

・１０／８実施予定   ・横断幕作成…体育館内に掲示   ・５／１５航空写真 

・紅白まんじゅうとクリアファイル配付予定 

 

④ その他 

（木野内）・児童会として、ベルマーク回収を検討中。 

（教頭） ・市小中一貫教育推進協議会委員の選出について 

      須藤 様に決定。 

（熊倉） ・「学校に通いたい、通わせたい、働きたい学校づくり」という考え方がとてもよいと思う。 

     ・地域が学校と一緒にやっていきたいと思う。 

（小林） ・教員の負担軽減を心配している。 

     ・遠距離通学の児童について  

           

（熊倉） ・地域学校協働活動推進について 

      ※資料にて 

 

８ 事務連絡（教頭） 

（１）学校運営協議会年間計画  

※資料にて 

 

（２）協議会開催の手順     

 ※資料にて 

 

（３）写真撮影 

 

 

９ 校内視察・授業参観 

 

 

１０ 閉 会 


